



¡México, México, ra, ra, ra!

Felipe Calderón anuncia que en junio y julio se generaron 35 mil plazas laborales en todo el país. ¿Dónde están esos empleos?

Se ha anunciado un *shock* financiero para el próximo año. La industria mexicana sufrió estos últimos meses la peor caída en 30 años, que equivale a 10.6 por ciento. También se habla de una debacle en el precio del petróleo, así como de una baja en la plataforma de explotación. Además, se asegura que México no participará en la recuperación económica global que se prevé para 2010... y ayer jugó la Selección Mexicana de Fútbol.

Marcelo Ebrard aseguró que la carencia de **agua** en la capital llegará hasta 30%, que corresponde a dejar de surtir 381 mil metros cúbicos del líquido al día en la ciudad. Cantidad que se suma a la falta que en algunas partes del Distrito Federal, sobre todo del lado oriente, ha existido desde hace años... y ayer jugó la Selección Mexicana de Fútbol.

Felipe Calderón anuncia que en junio y julio se generaron 35 mil plazas laborales en todo el país, que el programa impulsado por su gobierno para la preservación de empleos ha beneficiado a 440 mil trabajadores. También, que las acciones emprendidas por el gobierno federal ante la crisis, lograron impedir que 10% de los empleos se perdieran. Aunque en las calles el común de la gente se pregunta, ¿dónde están esos empleos? Y ayer jugó la Selección Mexicana de Fútbol.

La guerra contra el narcotráfico ha llegado al punto de las amenazas. Apenas ayer se dio a conocer un mensaje dejado a las puertas de un diario en Sinaloa con claro remitente y destinatario, el Presidente. Y ayer jugó la Selección Mexicana de Fútbol.

También ayer se anunció que la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación confirmó al medio her-



Fecha 13.08.2009	Sección Primera	Página 29
----------------------------	---------------------------	---------------------

mano de **Leonel Godoy, Julio César Godoy Toscano**, como diputado federal por el Partido de la Revolución Democrática, a pesar de su condición de prófugo de la justicia debi-

do a sus nexos con el cártel *La Familia*.

El TEPJF argumentó que nadie impugnó su elegibilidad... Y ayer jugó la Selección Mexicana de Fútbol.

Y es que, como parte de la eliminatoria mundialista, rumbo a Sudáfrica 2010, el Tri nacional se enfrentó a su igual estadounidense en el Estadio Azteca, y se comprobó y recomprobó, que en México puede pasarnos de todo, apenas la llegada de una epidemia nos impide salir a las calles, pero nada nos quita la esperanza (¿?) de darle a México un lugar entre los grandes... en lo que sea.

Fuera de los récords negativos que poseemos: como el del narcolaboratorio dado a conocer hace unos días, el último lugar en nivel educativo que ocupamos entre los miembros de la OCDE, la incertidumbre de más de 50% de la población de no saber cuánto tendrá en su bolsillo al día siguiente, las injusticias que se resuelven — si bien nos va — 12 años después, las pasadas por el arco del triunfo, que tienen en la corrupción que se anida en las oficinas de la administración pública su mejor aliado y que frena el desarrollo de un sistema gubernamental que además se ve agotado...

Porque todo pasa en México, el país del nunca jamás y donde su Selección de Fútbol se convierte en el único halo de esperanza medianamente tangible de un país que tiene muchas ganas, pero aún no decide en qué emplearlas.

...y al menos ganó, y eso significa que la esperanza de muchos no ha muerto; de lo contrario, el país terminaría de deprimirse.

La industria
mexicana sufrió
estos últimos meses
la peor caída
en 30 años, que
equivale a 10.6%.